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午前９時５０分 

東郷町議会議長 加藤 宏明 殿 

                東郷町議会議員   会派 明翔とうごう 

                議席番号 １２番  氏名 水川 淳      

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  高齢者の生き

がい活動・対策

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いわゆる高齢者（ 65 歳以上）の人口は増加

し、人口に占めるいわゆる高齢者の比率は高

まる一方である。町としては、「高齢者生きが

い対策」や「高齢者生きがい活動」への支援

としておもにシニアクラブの活動助成として

予算を配分しているが、社会の変化や個々の

生き方・生活観の変化に応じた見直しも必要

と考える。  

こういった観点から、いわゆる高齢者に対

する支援の形について問う。  

 

⑴   会員からのシニアクラブに対する評

価をどのように集約しているか。  

 

⑵   本町におけるいわゆる高齢者に占め

る就労人口はどのようか。  

 

⑶   シニアクラブの活動への支援につい

て、過去の経緯を踏まえ、見直しを含め

今後どのようにしていくのか見解を問

う。  

 

⑷   中部老人憩いの家の幅広い活用とし

て、地域の団体活動、シニアクラブ員以

外の高齢者、子ども会などへ開放する考

えはないか。  

 

町長  

担当部長  

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                １２番氏名  水川  淳   №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

２  ふるさと納税

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

３  本町の農業・

農地について  

 

１１月に、ふるさと納税に関して、実質収支

（寄付受入額 -（返礼品等経費 +住民税控除額）

+国からの補償額）の赤字についての報道があ

った。当該報道によれば、本町は赤字ではない

ものの、ふるさと寄付の制度による財政への

影響についての大きな問題提起と捉え、問う。 

 

⑴   直近のふるさと寄付の収支状況はいか

がか。  

 

⑵   今回の報道のような現状を鑑みて、本

町のふるさと寄付の制度に対する基本的

な考えに変わるところはないか。  

 

⑶   返礼品の選定はどのようにおこなって

いるか。  

 

 

本町に限らず農業に関する課題は少なくな

い。高齢化やそれに付随する後継者不足、低収

入、重労働、不安定。農地は私有権にもかかわ

らず、法律や条例によってそれ以外の用途が

制限される。そういった農業に関する仕組み

を構築し運用してきた国を中心とした公がそ

のことに責任を持つべきであるという考えに

基づき、本町の農業・農地についての考えを問

う。  

 

⑴   オーガニックビレッジ宣言前後の本

町の農業環境の変化はどのようか。  

ア  農業収入  

イ  就農者数  

ウ  不耕地面積の増減  

 

⑵   有機農業の振興策以外の農業への支

援はどのようなものがあり、その効果を

どのように捉えているか。  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


